

Haití: Lucha antipandillas debe mejorar en próximas jornadas



Lucha contra pandillas en Haití

Puerto Príncipe, 31 julio (RHC) Las autoridades haitianas aspiran hoy a mejorar el balance de la lucha contra las pandillas, pues en dos semanas solo pudieron eliminar a 104 bandidos.

El director general interino de la Policía Nacional de Haití, Rameau Normil, precisó que los agentes mataron a 40 en la localidad de Gressier, 27 en Tabarre, y el resto de los delincuentes perdieron la vida en otros distritos.

También fueron arrestados 65 fueron, entre ellos 49 en el valle de Artibonite en solo dos semanas.

Durante el mismo período, la Policía Nacional de Haití incautó 19 armas de fuego, entre ellas una UZI y un rifle AR-15, 9,24 kilogramos de cocaína, y confiscaron siete vehículos y 18 cajas de cócteles molotov, según el informe rendido por Normill citado por el diario digital Le Facteur Haiti.

Las operaciones contra las bandas armadas se llevan a cabo en el contexto del Estado de Emergencia de Seguridad decretado el 17 de julio por el gobierno en 14 comunas de los departamentos del Oeste y Artibonite.

Según datos del gobierno, en Haití hay más de 200 pandillas engrosadas con 12 mil criminales.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/361588-haiti-lucha-antipandillas-debe-mejorar-en-proximas-jornadas>



Radio Habana Cuba